
Francesc (Frank Sanchez-Valdepeñas)

Hola,  mi  nombre  es  Francisco  Sánchez
Valdepeñas. Tengo 69 años y mi afición a la pintura es
desde  niño.  Soy  autodidacta,  empecé  con  óleo,
copiando  de  otros  artistas,  hasta  que  me  lancé  a
proyectar y plasmar obras propias, pero tuve que dejar
de pintar al óleo, ya que soy alérgico al aguarrás y sus
aceites. Me pasé entonces a la pintura acrílica, aunque
pinto  de  todo.  Lo  que  más  me  gusta  es  la  pintura
figurativa y,  sobre todo,  la  taurina con mucho color.
Normalmente  suelo  pintar  en lienzos  de algodón,  de
cualquier medida.
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